

Ortsverband Uttenreuth

Wolfgang Haberzettl
Fraktionsvorsitzender

Gräfenberger Straße 38

91080 Uttenreuth
Tel.: 09131/535710

An die
Gemeinde Uttenreuth
Erlanger Str. 40

E-Mail:
fraktionsvorsitzender@csu-
uttenreuth.de

91080 Uttenreuth

Internet:
<http://www.csu-uttenreuth.de>

Uttenreuth, 23.05.2005

Jugendclub Uttenreuth

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Köhler,

nach dem Antrag der CSU vom 23.03.05 für einen Jugendclub ist endlich wieder Bewegung in die Szene gekommen.

Jetzt gilt es, das Raumproblem zu lösen. Ich bin immer noch der Meinung, der beste Standort für die Errichtung eines Clubs mit Außenanlagen (Eislauffläche, Beachvolleyballplatz etc.) ist das gemeindeeigene Grundstück „ehemaliges Klärbecken“ am Ende des Grabens. Dem Widerstand der Anlieger müssen wir da zugunsten unserer Jugendlichen Paroli bieten. Für mich gibt es sowieso nur einen Anlieger, das Ehepaar Witthuhn, und deren Grundstück ist durch mächtige

Fichten abgeschirmt. Auch die Interessen von zwei Grundstücksinhabern westlich der Kläranlage dürfen nicht als Vorwand gegen die Machbarkeit dieses Standorts herangezogen werden.

Ansonsten gäbe es nach unserer Meinung noch zwei Areale, die für einen Jugendclub in Frage kommen:

Die beiden Grundstücke, die ebenfalls in Gemeindeeigentum sind, liegen nördlich der Staatsstraße 2240 in Richtung Weiher, zwischen Anwesen Nützel und Trafostation.

Für die Sitzung am 31.05.2005 stellt die CSU-Fraktion folgenden

Antrag:

Egal, welcher endgültige Standort auserkoren wird, wir müssen jetzt handeln. Wir schlagen deshalb vor, mit dem Club in den Containern zu starten.

Standort: Tennenloher Straße vor dem Bauhof. Das kostet die Gemeinde nicht viel und kann sofort angegangen werden. Die Entscheidung für dieses Provisorium sollte unbedingt in der Sitzung am 31.05.05 getroffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Haberzettl